

communiqué de presse, juillet 2024

## Rallye des vignerons de l'AOP Baux-de-Provence 2024 : une 6<sup>ème</sup> édition placée sous le signe du bio

Le **21 septembre 2024**, le Rallye des vignerons de l'AOP Baux-de-Provence revient pour une sixième édition.

Né en 2017 de l'initiative de Caroline Missoffe, Présidente de l'appellation, ce rallye a pour objectif de mettre en lumière la discrète mais dynamique appellation Baux-de-Provence qui, depuis le millésime 2023, peut s'enorgueillir d'être devenue **la première appellation 100% bio de Provence**. Une distinction sur laquelle sera d'ailleurs mis l'accent lors du prochain rallye.

### « Faire une virée à deux » dans le vignoble des Baux-de-Provence

A deux ou à cinq, la découverte du vignoble des Baux-de-Provence à travers son rallye annuel est une occasion unique de pouvoir découvrir l'ensemble des vignerons et oléiculteurs qui en cultivent les terres. Et pour cause, particulièrement escarpé, le vignoble s'arpente plus aisément en voiture qu'avec tout autre moyen de locomotion. A bord de leur véhicule, les participants du rallye seront ainsi guidés dans **un parcours comprenant la visite de trois domaines viticoles et d'un producteur d'huile d'olive**.

Au départ du rallye - qui se fera cette année à la salle Agora Alpilles (Maussane-les-Alpilles) - une enveloppe contenant un premier indice ainsi qu'un roadbook sera remis à chaque équipe.

Les équipes, composées de 2 à 5 personnes avec un *Sam*\* désigné, suivront l'un des cinq itinéraires attribué en résolvant des énigmes à chaque étape.

\* *Sam* : celui qui conduit, c'est celui qui ne boit pas

### L'occasion unique de découvrir le terroir en une journée...

Confidentielle par sa taille (seulement 231 hectares), l'appellation Baux-de-Provence ne l'est certainement pas par sa réputation. Terroir de prestige façonné par le mistral impétueux, il est cultivé par des vignerons passionnés qui, à l'occasion du rallye, accueilleront les participants dans leurs domaines pour leur présenter leur **savoir-faire**, leur **engagement pour la préservation de l'environnement** et, bien-sûr, pour leur faire **déguster leurs vins**.

S'il n'est pas possible de visiter l'ensemble des **12 domaines** de l'appellation, l'ensemble de leurs vins (bio !) sera proposé aux participants durant le déjeuner qui leur sera offert à l'issue de la deuxième étape.

**...et d'apprendre en s'amusant**

Tout au long de la journée, un quizz mettra les connaissances des participants à l'épreuve sur l'AOP Baux-de-Provence et les Alpilles. Chaque équipe pourra ainsi tester sa compréhension de l'appellation et des domaines visités. Les équipes les plus performantes seront récompensées lors de la remise des prix qui se déroulera en fin de journée. Repas gastronomiques, séjours dans des hôtels de charme de la région, bouteilles des domaines visités, ... de nombreux lots offerts par les partenaires de l'événement récompenseront les participants les plus attentifs. Des prix seront également décernés pour le meilleur nom d'équipe et la meilleure photo.

**Programme de la journée et billetterie accessibles à l'adresse**

**suivante : <https://www.helloasso.com/associations/syndicat-de-defense-et-de-gestion-de-l-appellation-les-baux-de-provence/evenements/rallye-des-baux-de-provence>**

Tarif : 41€ pour les adultes et 15€ pour les moins de 18 ans

Attention, les places sont limitées.

## L'AOP Baux-de-Provence

A cheval entre les versants nord et sud des Alpilles, le vignoble de Baux-de-Provence est surplombé par la remarquable cité éponyme. Autrefois convoité pour sa position stratégique, l'éperon rocheux domine des terres calcaires, arides et accidentées où la vigne et les oliviers règnent en rois depuis des siècles.

Sur ce magnifique terroir qui s'étend sur les communes de Saint-Rémy-de-Provence, Mourières, Saint-Étienne-du-Grès, Fontvieille, Baux-de-Provence, Eygalières, Maussane-les-Alpilles et Le Paradou, 12 domaines viticoles se partagent les 231 hectares que balaye l'AOP et produisent des vins dans les trois couleurs.